

SÉMINAIRE

INTERAXE

Le pharmacien et la santé publique



Pierre-André Dubé,

B.Pharm., Pharm.D., M.Sc., DESS, C.Clin.Tox., FOPQ

Pharmacien-toxicologue

Institut national de santé publique du Québec

à l'invitation de la professeure Lyne Lalonde

Lundi, 19 novembre 2018 à 11h45 - Pavillon Jean-Coutu, salle S1-111

Le pharmacien est l'expert-conseil du médicament et il doit participer activement à la promotion et à l'amélioration de la santé et du bien-être de la population (Art. 20, Code de déontologie des pharmaciens). Pierre-André Dubé est pharmacien-toxicologue à l'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ) depuis plus de 9 ans. Découvrez le parcours atypique de ce pharmacien ayant obtenu récemment le titre de Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec. Quels sont les enjeux de santé publique nécessitant l'expertise du pharmacien ? Comment l'INSPQ peut-il collaborer aux activités des facultés ? Comment les facultés peuvent-elles soutenir la programmation scientifique de l'INSPQ ? Une entente spécifique entre les deux facultés de pharmacie au Québec et l'INSPQ est en développement. Votre contribution est importante afin d'élaborer une entente vivante et bénéfique pour nos organisations.